



Sacha Rüegg
Orgel

Sacha Rüegg ist seit bald 25 Jahren Kirchenmusiker der Reformierten Kirche Zürich, Citykirche Offener St.Jakob und ist dort verantwortlich für das kirchenmusikalische Leben und der Musik in den Gottesdiensten.

Er ist Organisator u.a. der Zürcher Orgelnächte, der Reihe Mittags-Intermezzi (Orgelmusik zur Mittagszeit), OrganoVino und der Zürcher Orgeltage.

Als Kantor leitet er Offene Singen, Kindermusicals, Krippenspiele und Chorkonzerte. Neben der klassischen Musik gilt seine Leidenschaft auch dem Jazz. Er leitet die Big Band «Wenn Luther mit der Big Band flirtet...»

Ein Herzensprojekt ist die «Musikalische Seelsorge», bei der er wöchentlich während einer Stunde für einzelne Menschen präsent ist und auf deren Wünsche und Stimmungen eingeht.

Seine Ausbildung und Inspiration erhielt er u.a. bei Rudolf Scheidegger (Zürich), Rudolf Meyer (Winterthur), Jakob Wittwer (Luzern), David Sanger (England) und Pater Theo Flury (Einsiedeln).

Mitglieder der Freunde der Orgel St.Maria Neudorf konnten an der letzten HV musikalische Wünsche abgeben, die nun zum Teil von Sacha Rüegg erfüllt werden.